

Der Förderpreis InTakt der miriam-stiftung zeichnet Projekte aus, in denen Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit und ohne Behinderung gemeinsam Musik machen. Der „Gruppenpreis“ würdigt die musikalische Arbeit größerer und kleinerer integrativ arbeitender Gruppen. Der „Einzelpreis“ würdigt Konzepte der inklusiven Musikpädagogik und ihre Umsetzung. „Musikkultur inklusiv“ beschreibt Projekte und Ideen der Preisträgerinnen und Preisträger des Förderpreises aus den Jahren 2004 – 2008. Fünf Jahre Förderpreis InTakt zeigen ein Spektrum von großer Bandbreite und hoher Qualität der musikalischen und gleichzeitig inklusiven Arbeit mit Menschen mit Behinderung.

Der vorliegende Band verweist auf eine neu entstandene Realität innerhalb des Musiklebens der Bundesrepublik Deutschland und möchte dazu anregen, so oder so ähnlich, auf jeden Fall aber mit diesen schönen und durchaus heiteren Energien kreativ, inspiriert und inspirierend weiterzumachen. Und zwar so lange, bis die musikalisch-inklusive Arbeit mit Menschen mit Behinderung ein selbstverständlicher und selbstverständlich auch ein hochqualifizierter Teil des Musiklebens geworden ist.

Musikkultur inklusiv 5 Jahre Förderpreis der miriam-stiftung

Musikkultur inklusiv

5 Jahre Förderpreis InTakt der miriam-stiftung

